

# *L'ONU souligne la nécessité de l'allaitement maternel*

---



Nations Unies, 1er août (RHC)- Des agences de l'ONU ont mis l'accent sur la nécessité d'améliorer l'utilisation de l'allaitement maternel qui, à l'échelle internationale, n'atteint que 40% des enfants âgés de moins de 6 mois.

Selon un rapport publié ce mardi, un examen des pratiques d'allaitement dans 194 pays, que seuls 40% des enfants de moins de 6 mois sont allaités exclusivement au sein (c'est-à-dire qu'ils ont pour unique alimentation le lait maternel) et que seuls 23 pays ont des taux d'allaitement exclusivement au sein supérieurs à 60%.

Le rapport souligne qu'il est prouvé que l'allaitement au sein présente des avantages sur les plans cognitif et sanitaire pour les nourrissons ainsi que pour leur mère.

Le document souligne également qu'il est en particulier essentiel pendant les 6 premiers mois de la vie car il contribue à la prévention de la diarrhée et de la pneumonie, deux causes majeures de mortalité chez les nourrissons. Les mères qui allaitent ont un risque réduit de cancer des ovaires et du sein, deux grandes causes de mortalité chez les femmes.

Selon l'étude conjointe du Fonds des Nations Unies pour l'Enfance et de l'Organisation Mondiale de la Santé, il faut investir seulement 4,70 dollars par nouveau-né et par an pour porter à 50% d'ici à 2025 le

taux mondial d'allaitement exclusif pour les enfants de moins de 6 mois.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/137057-lonu-souligne-la-necessite-de-lallaitement-maternel>



**Radio Habana Cuba**